
ОТЧЕТ 

о реализации полномочий  

депутата Керченского городского совета 2 созыва  

СОЛОДИЛОВОЙ ОЛЬГИ СТАНИСЛАВОВНЫ  

за период с октября 2019 года по октябрь 2020 года 

 

Согласно решению Территориальной избирательной комиссии города 

Керчи № 204/1993-1 от 09.09.2019г. «Об общих результатах выборов 

депутатов Керченского городского совета Республики Крым второго 

созыва», избрана  депутатом Керченского городского совета 2 созыва по 

одномандатному избирательному округу № 3. 

Численность избирателей на мажоритарном округе № 3 составляет 

7819 человек. В границы округа входят улицы: Всесоюзная 1-5, Генерала 

Петрова 2-8, 10-12, 14, 16-20, 22 -24, Кирова 60,62 — 64Б, 66 — 66А, 68-74, 

80, 82, 92, 93,94, 95, 96-98 99, 100-136,163-165, Сморжевского, 1-8, 

Прибойная, избирательные участки: № 129,130,131,132. 

11 февраля 2020 года избрана Главой муниципального образования 

городской округ Керчь – председателем Керченского городского совета                          

2 созыва. 

  

За отчетный период Керченским городским советом проведена                      

31 сессия городского совета, где было рассмотрено  и принято 303 решения. 

Приняла участие в 30 заседаниях. 

 

С  октября 2019 года по февраль 2020 года являлась членом 

постоянной комиссии Керченского городского совета по вопросам 

образования, науки и социальной защиты населения. За данный период 

приняла участие в 3 заседаниях комиссии.  

Для всестороннего рассмотрения и оперативного решения, каждый 

вопрос повестки дня заседания комиссии рассматривался с представителями 

администрации города. 

Также являюсь членом комиссии по подготовке проекта правил 

землепользования и застройки муниципального образования городской округ 

Керчь республики Крым. Данная Комиссия координирует деятельность 

Администрации города в области разработки Правил землепользования и 

застройки муниципального образования городской округ Керчь Республики 

Крым. За отчетный период комиссией было проведено 14 заседаний, в 7 из 

которых я принимала участие. 

 

Являясь членом рабочей группы по подготовке и проведению 

публичных слушаний, приняла участие в публичных слушаниях по проекту 

бюджета города на 2020-2022 годы.  

Как председатель рабочей группы по подготовке и проведению 

публичных слушаний, приняла участие в 42 публичных слушаниях. 

 



 

Как депутат Керченского городского совета провожу прием граждан на 

округе каждую 4-ю среду месяца с 16.00 до 17.00 по адресу: г. Керчь, ул. 

Сморжевского,1, под.1, а также в общественной приемной ВПП «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ» по адресу: г. Керчь, ул. Кирова, 15 каждую 2-ю среду месяца.  

Во исполнение Указа Главы Республики Крым от 17 марта 2020                       

№ 63-У "О введении режима повышенной готовности на территории 

Республики Крым" необходимо обеспечить проведение рабочих совещаний и 

иных массовых мероприятий в дистанционном режиме. На основании этого, 

на данный момент,  приемы граждан проводятся в телефонном режиме. 

За отчетный период проведено 19 приемов граждан, на которых 

принято 74 обращения. В основном жители обращаются по вопросам, 

касающимся благоустройства города. По каждому вопросу мною даны 

разъяснения либо консультации в пределах моей компетенции. 

Для более детального рассмотрения вопросов, а также проблем 

избирателей – после приемов граждан, организовываю выезды на округ для 

встречи с населением. Таких встреч проведено 8. 

 

Был создан волонтерский штаб, оказывающий помощь нуждающимся. 
Совместно с волонтерами и депутатами Керченского городского совета от 

ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» была оказана помощь в виде продуктовых 

наборов и лекарств 3069 нуждающимся людям, в том числе малоимущим 

семьям с детьми. 

Также было подготовлено и вручено 77 «чайных наборов» врачам, 

работающим в «Красной зоне» и 51 продуктовый набор «детям войны».  

 

Принимаю участие в реализации множества партийных проектов. 

Так, в рамках проекта «Комфортная городская среда», на постоянной 

основе, делала выезды на территорию округа для осмотра хода работ 

объектов, которые попали под реконструкцию. Это благоустройство 

придомовой территории, расположенной по адресу: ул. Кирова, 107-109,               

ул. Кирова, 163-165, ул. Сморжевского, 1, ул. Сморжевского, 2,4,6, а также 

благоустройство второй половины Комсомолького парка, Амфитеатра на 

территории Дома детского и юношеского творчества по ул.Кирова. 

В рамках реализации партийного проекта «Историческая память» 

приняла участие в важнейшей международной акции «Диктант Победы». Она 

призвана сохранить историческую правду о войне и памяти всех поколений о 

героях, которые спасли мир и разгромили фашизм. Также, в рамках данного 

проекта, оказывается помощь и ведется постоянная работа с ветеранами 

Великой Отечественной войны. 



Приняла участие в акции «Собери ребенка в школу», подарив будущим 

первоклассникам, воспитанникам социально-реабилитационного центра для 

несовершеннолетних, рюкзаки и необходимые канцелярские товары.  

Оказываю всестороннюю помощь пожилым жителям нашего города в 

рамках проекта «Старшее поколение». 

Также, являюсь организатором в городе Керчи, а также участником 

следующих акций: «Парад Победы под окнами ветеранов», «Цветы Победы», 

песня «День Победы на разных языках», «Наследники Победы», 

«Бессмертный полк онлайн», «Герои живы», «Георгиевская ленточка», 

«Георгиевская лента (на зданиях)», «Письмо Победы», «Звонок ветерану», 

«Телефоны фронтовикам», «Окна Победы», «Палисадник Победы» и другие. 

 

 

С 2014 года являюсь членом Президиума Совета Ветеранов города 

Керчи. 

2020 год объявлен «Годом памяти и славы».  

Ко Дню освобождения Керчи и празднованию 75-летия Победы в 

Великой Отечественной войне, вручила юбилейные медали и продуктовые 

наборы 10 ветеранам. 

Поздравила с юбилеем от Президента Российской Федерации 12 

ветеранов.  

 

За отчетный период приняла участие в следующих праздничных 

мероприятиях: V Курсантский бал КГМТУ, торжественное мероприятие 

запуска пригородного пассажирского железнодорожного сообщения       

Анапа-Керчь, акция «Сад Памяти», голосование по поправкам в 

Конституцию, Диктант Победы, акция «Белый цветок», День города – героя 

Керчи, Форум «Армия», «Поезд Победы» и другие.  

Мною проводится мониторинг температурного режима в 

образовательных учреждениях, расположенных на территории округа: 

«Детский сад комбинированного вида №6 «Радуга» «Школа № 26», «Школа - 

гимназия № 1». Также в преддверии учебного года был проведен мониторинг 

готовности учебных учреждений. 

Приняла участие, а также помогла в организации празднования Дня 

рождения дома по ул. Всесоюзная, 3/3. 

Помогла в организации очистки и вывоза мусора с прибрежной 

территории на вверенном мне округе. 

 

Количество публикаций: 

Официальная страница Facebook – 217 

Официальный сайт Керченского городского совета – 157 

Страница Местного отделения партии «Единая Россия» в Facebook – 83 

Портал Правительства РК – 44 

Телеканал «Крым 24» – 33 



Телеканал «Крым-Восток» – 20 

 

Приняла участие в благотворительной акции «Белый цветок». Средства, 

вырученные в ходе проведения данной акции пошли на приобретение 

авиабилетов детям, нуждающимся в транспортировке к месту оказания 

экстренной медицинской помощи, а также на создание Крымского детского 

хосписа для онкобольных детей. 

Для дистанционного обучения на дому детям из малоимущих семей 

совместно с депутатами были подарены 7 электронных планшетов. 

К празднованию Дня защиты детей – детям из многодетных семей были 

подарены сладости и фрукты. 

Работникам и подопечным Керченского психоневрологического 

интерната, находящихся на вынужденной самоизоляции, оказана помощь в 

виде фруктов. 

 

 

Из планов по благоустройству территории выполнено: 

На пляж по ул. Сморжевского администрацией города выдано 

разрешение предпринимателю с целью его обустройства и обслуживания зон 

отдыха. 

Отремонтирована система отопления района по ул.Генарала Петрова, 

12. 

Установлены 4 спортивые площадки во дворах по ул. Кирова 103, 111, 

ул.Сморжевского 2-4, ул.Генерала Петрова, 16. 

 

Задачи для выполнения в 2021-м.: увеличение детских и спортивных 

площадок, ремонт внутриквартальных дорог на округе, замена сетей 

водоснабжения и водоотведения, ремонт дублирующего проезда по 

ул.Генерала Петрова. 

Также остаются на округе дворы, которые нуждаются в реконструкции.  

 


